

# WERKSTATT-GALERIE

ANDREA MÜLLER HELMUT MASSENKEIL

Wir laden herzlich am 4. Dezember ein und freuen uns, wenn Sie Zeit und Interesse finden, um in unseren Ateliers ins Schauen und Reflektieren zu kommen. Thema dieses Jahr ist "vergangenheutemorgen" – der Weg, die Kunst und das Leben . . .

**Ateliergespräch am 11. Dezember um 16 Uhr:** Miteinander über das Ausstellungsthema ins Gespräch kommen – einleitende Gedanken und Impulse durch Dr. Volker Schwab

Ihre Andrea Müller und Helmut Massenkeil

Über spontane Veranstaltungen informieren wir Sie gerne per Email dazu können Sie uns Ihre Emailadresse an [mail@keramik-andrea-mueller.de](mailto:mail@keramik-andrea-mueller.de) senden

Werkstatt-Galerie • Stiftsgasse 10 • 63739 Aschaffenburg • Telefon 06021 / 27974  
Montag bis Samstag 10 – 18 Uhr • Sonntag 15 – 18 Uhr | [www.keramik-andrea-mueller.de](http://www.keramik-andrea-mueller.de) • [www.massenkeil-bildhauer.de](http://www.massenkeil-bildhauer.de)

EINLADUNG ZUR



# REFLEKTION



AUSSTELLUNGS

ERÖFFNUNG AM 2. ADVENTSONNTAG 4. DEZEMBER 2016 | 15 Uhr

vergangenheutemorgen





Der doppelgesichtige Wellenreiter, der mit Energie nach vorne strebt, und mit dem zweiten Gesicht den Blick zum Vergangenen wendet . . .



. . . mit dem Wissen, dass ohne Verstehen des Alten, das Neue ohne Wurzeln, ohne Tiefgang ist. Im besten Sinne den Weg als Entwicklungschance begreifend.